



BUNDESVERBAND
DEUTSCHER FERTIGBAU E.V.

Pressemitteilung

FertighausWelten öffnen „zwischen den Jahren“ für alle Hausbauinteressierten

Bad Honnef. Wer seinen Traum vom Eigenheim voranbringen möchte, kann damit noch „zwischen den Jahren“ starten. Die sechs FertighausWelten in Hannover, Nürnberg, Köln, Wuppertal, Günzburg und Kappel-Grafenhausen im Schwarzwald öffnen vom 28. bis 30. Dezember, von 11 bis 18 Uhr für alle Bauinteressierten.

Viele individuelle und energieeffiziente Musterhäuser in den FertighausWelten des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau (BDF) geben Bauinteressierten Anregungen und machen Lust auf den Hausbau. Fachberater in den Häusern zeigen und erklären unverbindlich zukunftsfähige Beispiellösungen und beantworten alle Fragen rund um die moderne Holz-Fertigbauweise und ihre Vorteile. Für maximale Planungssicherheit geben die Hersteller, die ausnahmslos Mitglieder im BDF sind, ihren Bauherren überdurchschnittliche Qualitätsversprechen inklusive einer Festpreisgarantie. Noch bis Ende des laufenden Jahres ist der Eintritt in die sechs FertighausWelten frei.

Im neuen Jahr haben die FertighausWelten wieder zu den regulären Öffnungszeiten mittwochs bis Sonntag, von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt kostet 4 Euro pro Person bzw. 6 Euro pro Familie. Weitere Informationen unter www.fertighauswelt.de.
BDF/FT

Bild: Moderne Fertighäuser, wie hier in der FertighausWelt Schwarzwald, bieten Bauherren große Planungs- und Zukunftssicherheit. Foto: BDF / Patrick Brandt - Sheridan Film

14. Dezember 2022